



Australopithèque



Homo
habilis



Homo
erectus



Homme de
Néandertal



Homo
sapiens

Homo habilis

Il a vécu en Afrique et en Asie occidentale il y a environ 2,4 millions d'années.

Son nom signifie "homme habile", en référence à sa capacité à utiliser des outils.

Australopithèque

Il a vécu en Afrique de l'Est il y a environ entre 3,8 et 2,9 millions d'années.

Il avait à la fois les caractéristiques du singe et de l'homme, y compris un corps conçu pour marcher debout.

Homo sapiens

Son nom signifie "homme sage". C'est l'espèce à laquelle appartient l'homme d'aujourd'hui.

Il est supposé s'être développé en Afrique il y a environ 200.000 ans.

Néandertal

Il a vécu en Asie et en Europe il y a entre 200.000 et 28.000 ans.

C'est la première espèce reconnue comme humaine. Il contrôlait le feu et utilisait des outils.

Homo erectus

Il a vécu entre environ 1,9 million et 143.000 années. Il s'est répandu travers l'Afrique et l'Asie.

Son nom signifie "Homme debout". Il semblerait que cette espèce prenait soin de ses vieux et de ses malades.